

b) Internationales Flaschenverkaufsbüro
G.m.b.H., Düsseldorf, i. Liquid., 10 %.

Buchwert der Beteiligungen am 31.12.1947:
RM 33 800.-, am 31.12.1948 DM 13 800.-

Die Gesellschaft gehört folgenden Verbänden an:

- 1) Fachverband der Hohlglasindustrie im Wirtschaftsverband der Glasindustrie, Rinteln;
- 2) Verband der Glasindustrie, Obernkirchen.

Statistik

Kapitalentwicklung: Urspr. A.-K. M 850 000.-, erhöht bis 1923 auf M 3,35 Mill. Umstellung des A.-K. lt. H.-V. vom 16.12.1924 unverändert auf RM 3,35 Mill. in 3 350 Aktien zu je RM 1 000.-. Die H.-V. vom 20.7.1931 beschloß Herabsetzung des A.-K. von RM 3,35 Mill. um RM 850 000.- auf RM 2,5 Mill. durch Ankauf von nom. RM 850 000.- Aktien und Einziehung derselben.

Heutiges Grundkapital: RM 2 500 000.-
Art der Aktien: Stammaktien.
Börsenname: Oldenburgische Glashütte notiert in Bremen im Freiverkehr (seit Okt. 1949), früher in Hamburg.
Ordn.-Nr. 8/68630.
Stückelung: 2 500 Stücke zu je RM 1 000.- (Nr. 1-2 500).
Lieferbar sind sämtliche Stammaktien.

Voraussetzg. zur Wertp.-Ber. gegeben
Wertp.-S.-Bk.: Hannover
Prüfstelle: Oldenburgische Landesbank A.-G. Oldenburg.
Stichtag: 1. Januar 1950.

Eigene Aktien: nom. RM 34 000.-, Buchwert RM 17 874.18.

Grundbesitz: 1939 1945 1946 1947 1948
a) Gesamt: qm 241718.169365.169365.169365.169365
b) Bebaut: qm 218087.145734.145734.145734.145734

Belegschaft:
a) Arbeiter: 179 226 37 36 362
b) Angestellte: 14 16 12 12 26

Jahresumsatz:
(in Mill. RM) 2 0,7 0,2 1,1 2,2

Kurse:

RM-Kurs Ende 1942: 146 %.
DM-Kurse (seit Oktober 1949):

	1949 Okt.	Nov.	Dez.	1950 Jan.	Febr.
höchster:	40	55	60	60	60
niedrigster:	38	40	55	60	60
letzter:	40	55	60	60	60

Dividenden auf Stammaktien:

	1939	40	41	42	43	44	45	46	47	48
in %:	5	5	6	4 1/2	6	0	0	0	0	0
Nr. d. Div. Sch. 12	13	14	15	16	-	-	-	-	-	-

Nächstfälliger Dividendenschein: Nr. 17.

Verjährung der Dividendenscheine: Gesetzliche Frist.

Tag der letzten H.-V.: 24. Februar 1948.

Die derzeitige Kapazität (= theoretische Leistungsfähigkeit) der Gesellschaft wird - gemessen an 1939 - auf 100 %, die derzeitige praktische Ausnutzung dieser Kapazität auf 80% geschätzt.

Die Anfragen aus dem Ausland führten wegen der hemmenden Dollarklausel noch nicht zu Geschäftsabschlüssen.